



Der Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr

Stadträtin Sigrid Möricke

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch

über 100500

über Magistrat

19. Februar 2013
660220/ 30 13 he-sp

Vorlagen-Nr. 12-O-14-0015
Tagesordnungspunkt 3 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 27. Juni 2012
Energieeinsparung in der öffentlichen Straßenbeleuchtung
Beschluss-Nr. 0026

Sehr geehrter Herr Schmidt,
 sehr geehrte Damen und Herren,

die Einführung der LED-Technik in ein städtisches Straßenbeleuchtungssystem muss mit Sorgfalt erfolgen, da Produktentscheidungen in der Straßenbeleuchtung langfristig ihre Tragfähigkeit beweisen müssen.

Neue Wirtschaftlichkeitsberechnungen haben nun ergeben, dass der Einsatz von LED-Leuchten in Anwohnerstraßen bei passenden Lichtpunktabständen, Straßen- und Gehwegbreiten als eine wirtschaftliche und zukunftsweisende Lösung anzusehen ist. Bei dem zurzeit in Anwohnerstraßen noch anstehenden Bedarf von etwa 5.000 auszutauschenden Lichtpunkten kann davon ausgegangen werden, dass bei etwa 1.600 Leuchten ein Austausch auf LED sinnvoll ist. Dieses Ergebnis ist Bestandteil einer Sitzungsvorlage, die voraussichtlich am 21.3.2013 von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen wird, mit deren Umsetzung der Austausch auf energiesparende Leuchten bis zum Jahre 2015 beendet sein wird.

Nach Beschluss durch die Stadtverordnetenversammlung werden die Gegebenheiten in den Anwohnerstraßen, in denen ein Wechsel erfolgt, überprüft und danach entschieden, welche mit LED-Leuchten ausgerüstet werden. Sicherlich werden auch Anwohnerstraßen in ländlichen Bereichen mit LED-Leuchten versehen werden können.

Für Rückfragen steht Ihnen im Tiefbau- und Vermessungsamt Herr Heinz unter der Telefonnummer 0611/ 31-30 13 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Verteiler:
 Dez IV
 66 AL, Vorlagen-Nr. 12-O-14-0015
 660220 - Herr Heinz

660220	660200	66 AL	Dez. IV
Datum:			